



Toluca, México a 27 de abril de 2022

Conversatorios “Límites y alcances de la política social en el Estado de México”

Saludo a la **Diputada Aurora González Ledezma**, Presidenta de la Comisión Legislativa de Desarrollo y Apoyo Social.

Doy la bienvenida a este encuentro a todos los asistentes y representantes de los sectores sociales.

Para los universitarios mexiquenses es un verdadero privilegio tener la posibilidad de conocer su visión sobre los retos del desarrollo social y la universidad pública. ¡Bienvenidos sean todos a esta su casa!

La universidad como parte sustantiva de la sociedad no puede sustraerse a la dinámica que experimenta ésta, ni mucho menos ser ajena a los derroteros que marcan la dirección correcta de las mutaciones necesarias e inevitables, la universidad debe estar preparada para cumplir una función vital para su desarrollo.

Como espacio privilegiado y casa del conocimiento, la universidad está convocada desde su visión académica a atender las tendencias y circunstancias actuales, a proponer alternativas de solución para la renovación o transformación de las estructuras económicas, sociales y políticas, según las exigencias históricas. La universidad no responde a los intereses de unos pocos privilegiados sino el de toda la población presente y futura, proporcionando las condiciones necesarias exigidas por los cambios que demanda la sociedad en su conjunto.

La universidad en principio, debe inculcar entre sus estudiantes una cultura de la legalidad internamente, y hacia la sociedad debe reforzarlo con mayor ahínco para no dejar dudas de su





Universidad Autónoma
del Estado de México

Mensaje del Rector

compromiso con el estado de derecho, con la educación y con la transformación positiva de la sociedad.

Por ello, desde la UAEMéx, proponemos un proyecto de búsqueda de una sociedad moderna, y formar parte de un plan de desarrollo con alcances nacionales e internacionales, aprovechar las energías sociales de todos los sectores facilitando distintos niveles de participación, contribuiría a cementar un camino indispensable para el futuro del país.

Somos UAEMéx.

Patria, Ciencia y Trabajo.

